
会  議  録 
 

会 議 の 名 称 深谷市健康づくり推進協議会 第３回会議 

開催日時 平成３０年１月１８日（木） 

午後１時１５分開会・午後４時閉会 

開催場所 深谷公民館 ２階 中会議室 

議長氏名 照沼 正子（会長） 

出席者及び欠席者 名簿のとおり 

欠席者：中島委員、岩崎委員、粕谷委員、加藤委員 

    小和瀬委員 

従事者 浅田保健センター所長、 

野口保健センター所長補佐、加藤保健センター所長

補佐、鳥羽保健センター健康推進係長 

傍聴人数 ０名 

 

会

議

事

項 

 

１ 議事 
 
  第１号 「パブリックコメントの結果及び計画 

（案）の修正」について 
 

  第２号 「第６章 資料編」について 
 

  第３号 「深谷市健康づくり推進条例（案）」に 
ついて 

 
  第４号  その他 

 

２ 会議結果 
 

承認 
 
 

承認 
 
了承 

 
 

会 議 の 経 過 

（議事の要旨） 
別紙のとおり 

会

議

資

料 

資料   深谷市健康づくり推進協議会 平成29年度 第３回会議次第 

資料   ヘルスプロモーションの概念図 

資料   第５章 計画の推進にあたって健康づくり推進体制の 

イメージ図 

資料   第６章 資料編 

資料   深谷市健康づくり推進条例（案） 

資料   第２次深谷市健康づくり計画（案） 

会 議 録 の 確 定 

確 定 年 月 日  

議長  照 沼  正 子（会長） 平成３０年 ２月 １６日 
  



別紙 

（会議の経過） 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 
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（１）「パブリックコメントの結果及び計画（案）の修正」

について 

（２）「第６章 資料編」について 

 

 平成２９年１２月１８日から平成３０年１月９日まで、 

パブリックコメントを実施した。 

市役所本庁舎１階市政情報コーナー、保健センター、各

総合支所、各公民館、市ホームページに資料を設置し閲覧

ができるようにした。また、市役所各課で計画策定が重な

っていることから、市メール配信サービスにてパブリック

コメント実施をお知らせし、一括して各計画（案）を閲覧

可能とした。 

 意見の応募はなかった。 

 事務局から、計画（案）の修正について提案させていた

だきたい。 

 第１章３ページの「ヘルスプロモーションの概念図」に

ついて、よりわかりやすいものとするため、資料のとおり

修正したい。 

 次に、第４章について、「５ 飲酒・喫煙」の８１ページ

の指標について、第２回会議でいただいたご意見と、本計

画が８年間の長期計画であることを踏まえ、より高い目標

を目指し、目標値を男性19.7％、女性3.6％に変更したい。 

 同じく第２回会議でいただいたご意見をもとに、第４章

の「市の取組み」「地域の取組み」における「保育園」につ

いて、担当課である保育課と協議をした結果、公立私立の

別なく取り組んでいくことから、「保育園」という表記で統

一してまいりたい。 

 第５章について、１０２ページに「健康づくり推進体制

のイメージ図」について、よりわかりやすいものとするた

め、資料のとおり修正をしたい。 

 また、計画（案）全体に「注釈」を追加しているので、

確認いただきたい。 

 第６章資料編について、委員名簿等もあるため、正しい

表記となっているか等、併せて確認いただきたい。 
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事 務 局 

 

 

 

委   員 

 

注釈も追加されるなど、わかりやすくなった。 

ただいまの事務局からの説明についてご意見・ご質問は

ないか。 

 

⇒意見・質問なし 

 

では（１）「パブリックコメントの結果及び計画（案）の

修正について」と（２）「第６章 資料編について」は事務

局説明のとおりご承認をお願いする。 

 

 ⇒異議なし 

 

（３）「深谷市健康づくり推進条例（案）」について 

 

ただいまの説明についてご意見・ご質問はないか。 

 

この条例は何年か経つと作り直すのか。 

 

社会情勢や国・県・深谷市の状況に応じて変わることも

あり得るが、健康づくりの普遍的な理念を取り上げた内容

であると思っている。 

 

第１条の２行目に「市民等」とあるが、市民以外もある

事を表しているのか。 

 

市民・関係団体・事業者を示している。しかし、わかり

にくいと考え、修正を検討したい。 

 

病気の有無にかかわらず、生きている限りは健康に対し

て前向きに取り組んでいくという思いの条例であるのか。 

 

そのとおり。また個人を取り巻く地域の関係団体が連携

・協働して健康づくりを支えていくという、健康づくりの

体制を強調した条例である。 

 

健康づくりに対する条例を設置している市町村は、県内

にどれくらいあるのか。 
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県内では春日部市・和光市・朝霞市・三芳町・川島町の

５自治体ほどである。 

 

県北地域では先駆けということであれば、またひとつ深

谷市の強みになるところであると思う。 

 

その他、ご意見やご質問はないか。 

 

条例についての今後のスケジュールをお知らせする。 

本日お示しした条例はまだ検討中であり、細かい文言な

どの修正が必要である。修正後、３月議会で上程し議決さ

れた後に市民に公表する予定である。 

 

条例を制定することによる予算についてはどうなのか。 

 

本計画と条例を市民の方に知っていただくことが重要と

考えているおり、啓発チラシを作成し配布する為の予算の

計上を検討している。 

また、計画の推進に当たり必要な予算の確保に向けて努

力して参りたいと考えている。 

 

その他にはいかがか。 

なければ議題（３）「深谷市健康づくり推進条例（案）」

について、事務局のご説明のとおりご了解をお願いする。 

 

⇒異議なし 

 

（４）その他 

 

総括的な意見であり、答弁は不要である。 

まずは本計画について、中身の濃い資料を作っていただ

いた事務局の熱心な取組みを高く評価し、感謝申し上げる

。国や県など行政の取組等様々なデータを集め、それらを

網羅して策定されている。 

ただ出来上がっただけでは意味が無い。先ほどの条例の

第６条にもあったが健康づくりの推進活動に積極的に参加

することが大切である。団体としても積極的に協力してい
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 議  長 

 

 

事 務 局 

きたい。 

 

そのとおりである。その他、皆様からご意見はないか。

先ほど事務局で、市民に概要版を配付すると説明があった

が、これはどのような方法を考えているのか。 

 

条例制定後に、本計画のことを含めた概要版を作成し、

来年度のできるだけ早い時期に毎戸配付させていただきた

いと考えている。 

 

市民の方々のアンケートの結果を踏まえたものでもある

ので、本計画が周知されるのが望ましいと思う。ぜひ配付

をお願いしたい。 

また、本計画は８年間とのことだが、この途中での協議

会での働きかけや会議等の計画はあるのか。 

 

本計画の策定にあたり３回の会議を開催しご審議いただ

いたが、この条例案の第９条において、「市民の健康づくり

の推進を図るため、深谷市健康づくり推進協議会を設置す

る」という文言がある。本協議会は、今後、健康づくりを

推進していく推進体制のうちの１つであると考えている。   

そのため、今後、本協議会において、計画の進捗状況の

報告をさせていただくとともに、計画の実効性の確保に向

けて、皆様からのご意見をいただく機会を設けていきたい

と考えている。具体的な時期については未定だが、平成３

０年度は計画の推進の第１年目であり、進捗状況を評価す

るのは難しいため、平成３１年度以降に協議会の開催を検

討しているところである。 

 

了解した。その他にはないか。 

 

⇒意見無し 

 

それでは以上を持って本日の議事は全て終了した。これ

にて議長の任を解かせていただく。ご協力に感謝申し上げ

る。 

照沼会長に御礼申し上げる。本日は貴重なお時間の中ご



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議・ご意見をいただき、照沼会長はじめ委員の皆様にお

礼申し上げる。皆様のご協力をいただきながら計画を推進

してまいりたいと思うので、今後ともよろしくお願いした

い。 

以上で深谷市健康づくり推進協議会第３回を閉会させて

いただく。 

                              以上 


